



„hand in hand“ war das Motto des heurigen Neujahrsballes. „hand in hand“ sehr bewusst gewählt als Botschaft für eine solidarische Welt, als Zeichen für das Miteinander des Blsorchesters St. Valentin und der Pfarre Langenhart und natürlich auch als Aufforderung zu einer ausgelassenen Tanznacht.

Viele begeisterte Ballbesucher freuten sich über die beschwingte Musik, versuchten ihr Glück beim diesjährigen Gewinnspiel und genossen das ein oder andere Gläschen bei unterhaltsamen Gesprächen.

[Weitere Bilder ...](#)